



コミュニティ・スクール基本理念 **一地域の中で、みんなで生き生きと学ぶ川崎っ子の育成一**

川崎小学校 めざす学校像 **ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校**

NO.17 令和7年10月7日 校長

フリー参観・授業参観・教育懇談会「ザ・談会」を行いました

9月26日(金)の午前中にフリー参観、5限目に授業参観、その後教育懇談会「ザ・談会」を行いました。午前中のフリー参観は時間割通りの授業で、フリーの形で授業をご参観いただきました。また2・3・5年生はその中に学年PTA活動もしていただきました。親子で楽しく活動する姿があり、子どもたちもたいへん楽しそうでした。ご多用のところ準備、運営をしていただいた学年PTA役員の皆様ありがとうございました。

5限目は各担任の先生の授業参観でした。全学級道徳科を行いました。子どもたちにとっては、自分たちのがんばっている様子を見ていただけるとあって、いつもにも増して授業に張り切って取り組んでいました。

6限目の時間割にあたる時間には教育懇談会「ザ・談会」を行いました。開会行事、教育予算要望に引き続き、講演会として「親子で楽しく体づくり!アイスクリームづくり!」と題し、平岡健康開発研究所様、四日市酪農様を講師にお招きして、親子で健康・食について学びました。

平岡健康開発研究所様は松阪市で健康づくり一筋に30年、鍼灸・整体などを行っている会社です。今回は健康教育、親子体操をしてもらいました。

四日市酪農(よつらく)様は四日鈴鹿山麓周辺の酪農家で構成された組合から始まり、現在は三重郡菟野町に工場がある会社で、地元の酪農家から届けられる「鮮度が見える生乳」だけを使い、牛乳・はっ酵乳を生産し販売している会社です。

今回の教育懇談会は楽しく親子で運動して、そのあとはおいしいアイスクリームを作って食べるという楽しい時間となりました。ご多用のところ授業参観はじめ、教育懇談会にご参加いただいた保護者の皆様、ご準備いただいたPTA役員の皆様ありがとうございました。



第3回児童集会”キラキラ集会”を行いました

9月24日(水) 5限目に体育館でキラキラ集会を行いました。企画及び主催は前期児童会です。

全校児童が開始のチャイム前に体育館に整列し、着席完了することができました。450 人在籍する学校規模で、これはたいへん素晴らしいことです。また、それに気づき、全校児童をほめることから始めることのできる児童会役員には改めて感心しました。

集会の内容は、児童会会長あいさつに続き、児童会より7,9月目標のふり返り、10月目標の発表、放送委員会より発表のあと、みなさんお楽しみの全校レクリエーション全校ビンゴ、クイズを行いました。新旧役員あいさつの言葉も話し方も大変上手でした。

企画運営をしてくれた前期児童会の皆さんありがとうございました。後期児童会の皆さんも引き続きよろしく願いいたします。



創立150周年を記念してソファーセットをご寄贈いただきました

川崎小学校区にお住まいの龍華弘道様より、創立150周年を記念してソファーセットをご寄贈いただきました。龍華さんは元亀山市内の校長先生でもあり、卒業生でもあります。この度、今までご自宅で使ってみえたソファーセットをご寄贈頂くことになりました。

創立150周年の節目の年に、退職後も地域活動を積極的に行っていたご縁もあり、ぜひ川崎小学校の児童のみなさんに、憩いの場としてソファーセットを活用してほしいとの思いからのご寄贈です。そこで、9月19日に校長室において贈呈式を行いました。龍華様が児童会会長に目録を手渡し、このソファーセットとの思い出や寄贈するにあたってのお話をいただきました。児童会役員からお礼の言葉を贈りました。

龍華様におかれましては、大変大切なものをご寄贈いただきありがとうございました。なお、このソファーセットは川小サポートルームで活用していく予定です。

